

Reglas Locales y Términos de la Competencia

PARA CAMPEONATOS DE LA USGA EN 2022

Regirán las Reglas de golf aprobadas por la United States Golf Association y la R&A. Estas Reglas Locales y Términos de la Competencia están en efecto en todos los campeonatos y rondas de clasificación de la USGA. Ver el Aviso a los Jugadores y Convocatoria de cada campeonato o ronda de clasificación para conocer las modificaciones o adiciones a estas Reglas Locales y los Términos de la Competencia. El texto completo de las Reglas y las Reglas Locales se pueden encontrar en la Guía Oficial de las Reglas de golf, a partir de enero de 2019.

A menos que se indique lo contrario, la penalidad por incumplimiento de una Regla Local es la penalidad general.

Fuera de límites — Definido por la línea entre los puntos del lado del campo, de estacas blancas y los postes de cercas, a nivel del terreno.

Áreas de penalidad — Cuando se define un área de penalidad en un solo lado, se extiende hasta el infinito. Cuando un área de penalidad está conectada al borde de fuera de límites, el área de penalidad se extiende y coincide con fuera de límites.

Terreno en reparación — Definido por líneas blancas. Los desagües franceses son terreno en reparación. Para zanjas cubiertas de pasto, vea líneas de electricidad y cables temporales.

El terreno en reparación puede incluir áreas con daños inusuales, incluso áreas donde la presencia de espectadores u otro tipo de tráfico, combinado con la humedad del campo, hayan afectado significativamente la superficie del terreno, pero solo cuando hayan sido declaradas terreno en reparación por un miembro autorizado del Comité. Cuando estas áreas se encuentren unidas a una obstrucción, dicha área se considera parte de la obstrucción.

Uniones de pasto recién plantado — La Regla Local Modelo F-7 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Obstrucciones inamovibles — Incluyen los protectores de goma en caminos y senderos, y los tapetes fijados con clavos al terreno cuando los protectores de goma o los tapetes sean para cubrir cables.

Áreas marcadas con líneas blancas que se unen con caminos y senderos de superficie artificial — Se consideran una sola condición anormal del campo cuando se toma alivio bajo la Regla 16.1.

Astillas de madera y mantillos (mulch) — Son impedimentos sueltos.

Objetos integrales — Incluye cables, varillas, alambres y envolturas cuando estén unidos a los árboles. También los muros de contención y pilotes cuando están en áreas de penalidad, bunkers y revestimientos de bunkers.

Un revestimiento de bunker expuesto puede tratarse como terreno en reparación, pero la interferencia no existe si el revestimiento interfiere solo con el stance del jugador.

Líneas de electricidad y cables temporales — La Regla Local Modelo F-22 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Obstrucciones temporales inamovibles — La Regla Local Modelo F-23 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Lista de cabezas de driver aprobadas — La Regla Local Modelo G-1 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Palos: Especificaciones de ranuras — La Regla Local Modelo G-2 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está en vigencia, excepto según lo modificado por la convocatoria de inscripción del campeonato correspondiente.

Lista de bolas de golf aprobadas — La Regla Local Modelo G-3 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Regla de una bola — La Regla Local Modelo G-4 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Palo roto o dañado significativamente — Regla Local Modelo G-9 según lo prescrito en las Aclaraciones a las Reglas de Golf 2019 está vigente.

Alivio en línea hacia atrás — Regla Local Modelo E-12 según lo prescrito en las Aclaraciones a las Reglas de Golf 2019 está vigente.

Limitando cuándo el golpe realizado en el green tiene que repetirse bajo la Excepción 2 de la Regla 11.1b — Regla Local Modelo D-7 según lo prescrito en las Aclaraciones a las Reglas de Golf 2019 está vigente.

Ritmo de juego — Consulte el memorando a los jugadores para conocer la política de ritmo de juego, cuando corresponda.

Parando y reanudando el juego — La Regla Local Modelo J-1 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Todas las áreas de práctica son cerradas durante una suspensión inmediata por una situación peligrosa hasta que el Comité las declare nuevamente abiertas. Se les pedirá a los jugadores que no practiquen en estas áreas mientras estén cerradas y el no dejar de practicar podría resultar en descalificación.

Una suspensión inmediata será indicada por una nota prolongada de sirena. Todos los otros tipos de suspensión se indicarán por tres notas consecutivas de sirena, repetidas. La reanudación del juego será indicada por dos notas breves de sirena, repetidas.

Práctica — Antes y después de una ronda en stroke play, un jugador puede practicar en las áreas de práctica designadas. La Regla 5.2b que cubre la práctica en juego por golpes se modifica de esta manera: un jugador no puede practicar en el campo de la competencia antes o entre rondas. Penalidad por incumplimiento de la Regla Local, ver Regla 5.2.

Prohibición del uso del transporte motorizado — La Regla Local Modelo G-6 según lo prescrito en la Sección 8 de los Procedimientos del Comité está vigente.

Cierre de la competencia — La competencia se considerará cerrada una vez que se haya entregado el premio al ganador o, si no se lleva a cabo una ceremonia de entrega de premios, cuando el Comité haya aprobado todos los scores.